



Telefon: 0676/3523357 (Günther Dörflinger)  
Homepage: [www.stadtlauf-wilhelmsburg.at](http://www.stadtlauf-wilhelmsburg.at)  
E-Mail: [wilhelmsburgerstadtlauf@gmx.at](mailto:wilhelmsburgerstadtlauf@gmx.at)

Presseaussendung (Juli 2021):

### „Comeback vom Laufwettkampf in Wilhelmsburg“

**300 LäuferInnen aller Altersklassen gingen beim 13. Wilhelmsburger Stadtlauf an den Start. In diesem Ausnahmejahr war die Veranstaltung von einigen Neuerungen begleitet, die von den Sportlern toll aufgenommen wurde. Den Hauptlauf gewann der aufstrebende Läufer von Union St.Pölten Kevin Wallner mit einer beachtlichen Zeit von 33:23 Minuten. Gefolgt von Vereinskollege Roland Hinterhofer mit 36:21 Minuten und vor Lokalmatador Andreas „Billy“ Stöckl (36:38 Minuten). Bei den Damen siegte die St. Pöltnerin Sabine Pointner in 45:27 Minuten.**

Der Veranstalter, die Naturfreunde Wilhelmsburg-Göblasbruck, nahmen dieses Jahr die Herausforderung für die Organisation an und wurden mit großteils positiven Feedback der Sportler belohnt. Auf Basis des erarbeiteten Präventionskonzeptes wurden die Kinder und Jugendläufe auf den Vorabend verlegt. Die Stimmung unter den 124 Kindern war großartig. Die Freude und Motivation der Kinder übertrug sich auf die Zuschauer wodurch es sehr stimmungsvolle Läufe und Siegerehrungen wurden.

Der Hauptlauf und Jedermannlauf am Samstag wurde zur Hitzeschlacht. Bei sehr hohen Temperaturen nahmen die 176 SportlerInnen die Laufstrecke über 10 km bzw. 5 km in 5 Sekunden Intervallen in Angriff. „Wir wollten hier kein Risiko eingehen und durch die Intervallstarts kam es zu keinen größeren Gruppenbildungen auf der Laufstrecke“ kommentierte Organisator Günther Dörflinger den Ablauf. Sichtlich geschafft wegen der Hitze kamen die Läufer nach und nach in das Ziel, wo es anstelle einer Labe für jeden ein Finishersackerl mit verschlossenen Getränken und Stärkungen gab.

Kevin Wallner dominierte den Lauf über die 10 km und konnte einen klaren Tagessieg feiern. Bei den Damen krönte Sabine Pointner ihre konstant starken Leistungen ebenfalls mit dem Tagessieg über 10 km.

Sehr spannend zeigt sich die Ergebnisliste bei den Herren über 5 km. Hier konnte erstmals Richard Spörer als gebürtiger Wilhelmsburger den Tagessieg über 5 km in einer Zeit von 17:32 Minuten für sich entscheiden. Dicht gefolgt von Joachim Wengschen (17:56) und Stefan Wegerer (18:02). Bei den Damen gewann Margit Racz vom Verein ATSV OMV Auersthal in 20:26 Minuten vor Elisabeth Eber (21:48) und Verena Kaiser (22:21). Eine durchaus gelungene Veranstaltung nach einer langen Durststrecke von einer wettkampfarmen Zeit. Weiter so!

Alle Ergebnisse finden Sie auf <https://www.naturfreunde-wilhelmsburg.at/stadtlauf/ergebnisse/>

Viele Fotos vom Lauf finden Sie auf <https://www.naturfreunde-wilhelmsburg.at/stadtlauf/home/>